
Дорогие  друзья!

Поздравляю вас  с  великим праздником — 65-летием 
Победы нашего  народа  в  Великой  Отече ственной  войне . 
Неисчислимые  жертвы прине с ены во  имя  мира  на  Земле 
и  будущего  Родины.  Были  миллионы погибших  и  обе -
здоленных ,  в  то  же  время  нормой  жизни  ст а л  массовый 
героизм  и  муже ство  людей  на  фронте  и  в  тылу.  Мы при-
но сим дань  уважения  и  детям  войны.  В  связи  с  праздни-
ком Победы приказом  ректора  объявлена  благодарно сть 
двадцати  двум сот рудникам нашего  университет а .  Им 
— не  во евавшим,  но  испыт авшим ужасы войны и  блока -
ды — наш земной  поклон .

Победив  фашизм,  участники  сражений  в  майские  дни 
65  лет  назад  возвраща лись  домой ,  где  их  жда ли  неве сты 
и  жены,  матери  и  дети .  С егодня  мы,  внуки  и  правнуки 
фронтовиков ,  помним об  их  великом подвиге  и  гордимся 
ими . 

А.  Д .  ВИКТОРОВ,
ректор  СПбГУСЭ,  профессор , 

доктор  экономических  наук

Международная  парламент ская  конферен-
ция ,  по священная  65 -летию Победы в  Вели-
кой  Отече ственной  войне ,   со стоялась  в  Тав -
риче ском дворце .

Предс едатель  Совет а  глав  го сударств  СНГ, 
Пре зидент  Ро ссийской  Федерации  Д .А.Мед-
ведев  присла л  участникам конференции  при-
вет ствие ,  в  котором призва л  о смыслить  уроки 
войны,  совме стными усилиями  дать  же сткий 
отпор  попыткам пере смот ра  ее  итогов .  «Ми-
нувшая  война  была  Великой  и  Отече ствен-
ной ,  — подчеркнул  во  вступительном сло-
ве   Предс едатель  Совет а  Межпарламент ской 
Асс амблеи  го су-
дарств  — участ -
ников  СНГ,  Пред-
с едатель  Совет а 
Федерации  Феде-
ра льного  Собра-
ния  РФ С.М.Ми-
ронов :  Великая  
потому,  что  зат ро-
нула  каждого  со -
вет ского  человека , 
пот ребова ла  моби-
лизации  вс ех  сил 
и  ре сурсов .  Отече -
ственная  потому, 
что  Красная  Армия 
защища ла  от  оккупантов  свою землю,  род-
ных  и  близких .  История  ещё  не  зна ла  т акого 
единства  народов ,  т акой  веры в  Победу » .

От  имени  участников  войны выступил  И. 
Ф.Клочков ,  Герой  Совет ского  Союза ,  Почет -
ный предс едатель  Совет а  Межрегиона льной 
обще ственной  организации  ветеранов  Санкт -
Петербурга  и  Ленинградской  области  (на 
фото) . 

В  этот  день  о  великом подвиге  народа  гово-
рили  руководители  парламентов  ст ран  СНГ, 
предст авители  Европейской  Асс амблеи  бе зо -
пасно сти  и  обороны,   Парламент ской  Асс ам-
блеи  Совет а  Европы,  Вс еобщей  конфедерации 
профсоюзов ,  Арабского  Межпарламент ского 
Союза ,  а  т акже  первый заме ститель  министра 
ино странных дел  РФ А.  И .Д енисов ;  предс е -
датель  Цент ра льной  избирательной  комиссии 
РФ В.Е .Чуров ;  первый заме ститель  предс еда -
теля  Комитет а  Го сударственной  Думы Феде-
ра льного  Собрания  РФ по  культуре  Е .Г.Дра-
пеко  и  другие .

Инга   ВЕРИЖНИКОВА

Мальчик Женя Аганин рисовал  войну.  То ,  чем 
было наполнено его  детство .  Большой самолет  со 
звездами на  крыльях сбивает  немецкий истреби-
тель .  Танки идут  через  мо ст,  первый уже преодолел 
его .  Мальчику казало сь ,  что  только в  сказках ,  кото-
рые читала  ему бабушка,  дети смеются ,  радуются  и 
каждый день  могут  вдоволь  е сть .  Бабушка продала 
сначала  столик,  диван,  потом всю антикварную ме-
бель .  Отец был главным инженером торфпредпри-
ятия  «Шувалово»,  имел бронь ,  и  на  фронт  его  не 
пускали:  надо было организовывать  снабжение Ле-
нинграда  топливом — торфяными брикетами.  Тетя  и 
дядя  тоже имели бронь,  по скольку,  будучи связиста-

ми,  они обе спечи-
вали блокадный 
город телефон-
ной связью.  Три 
блокадных пайка 
делили на  ше сте-
рых — ше стым 
был дядин сын. 

Какие-то  крош-
ки до ставались 
кошке,  и  Мурка  … 
выжила.  В пре с-
се  писали,  что  к 
концу блокады во 
всем городе  о ста-
лась  только одна 
кошка.

— Неправда 
это ,  — утвержда-
ет  Аганин.  Мурка 
— вторая!

Все  900  дней мальчик и  его  родные ни разу  не  по-
кидали свою Исполкомовскую,  7 .  Даже тогда ,  когда 
бомба попала  в  со седний дом № 5  и  разрушила его .

 Д евято е  мая 
1945  года  Ле-
нинград  ликова л . 
Женя  заспешил  на 
Невский ,  благо  он 
рядом.   Горожа-
не  обнима ли  друг 
друга ,  плака ли  и 
смеялись .  Удиви-
тельным,  не забы-
ваемым было  единение  людей .  Еще  видны были 
следы бомбежек ,  нема ло  зданий  придёт ся   во сст а -
навливать .  Но  эти  заботы придут  потом,  а  тогда ,  в 
день  Победы вс ех  захле стнула  волна  счастья .  

…  Евгений Владиславович Аганин,  доцент  ка-
день  Победы вс ех  захле стнула  волна  счастья .  

…  Евгений Владиславович Аганин,  доцент  ка-
день  Победы вс ех  захле стнула  волна  счастья .  

федры техниче ской механики,  пришел в  редакцию 
газеты «Мир ГУСЭ»,  прине с  с  собой канцелярскую 
папку и  до стал  из  нее  тот  самый рисунок «Война», 
который он набро сал  коричневым карандашом  67 
лет  тому назад .  Показал  и  удо стоверения к   меда-
лям,  которые вручают детям Победы каждые пять 
лет,  и  которые напоминают о  Великой войне  и  бло-
каде  Великого  города .

Аганин,  энергичный,  стройный человек  с  удо-
вольствием рассказывал о  семье ,   радовался  за  сво-
их внучку и  внука .  Тому,  что  детство  их  прошло в 
радо сти,  а  не  в  страданиях.

                      Валентин ВОРОШИЛОВ

В недавней  истории  нашей страны
Есть грозные  годы Великой  войны,
Есть  мужество  дедов  и  прадедов  наших,
Родные  края  от фашизма  спасавших.

За  мирный для  всех  небосвод  голубой ,
За  жизнь ,  за  свободу  Отчизны родной  
Сражались  простые герои  войны,
Потомки их  помнить об  этом должны.

С тех  пор  как  повержен фашизма  оплот
Праздник  Победы в  России  живет . 
И в  этом году  в  шестьдесят пятый раз
Парад  ветеранов  порадует нас .

Д .  Ю.  ЗУБЕНКО,
доцент кафедры информатики

Р И С У Н О К  И З  Б Л О К А Д Ы К  Ю Б И Л Е Ю  П О Б Е Д Ы 

НЕ ЗАБЫВАЕМОЕ

Д Е Т И  П О Б Е Д Ы

6 5  Л Е Т  С О  Д Н Я  П О Б Е Д Ы
В  В Е Л И К О Й  О Т Е Ч Е С Т В Е Н Н О Й  В О Й Н Е

Д Е Т И  П О Б Е Д ЫД Е Т И  П О Б Е Д Ы
ИСАКиБТ :
Евгений Владиславович Аганин,
Всеволод Владимирович Гладкевич,
 Анатолий Михайлович Никонов,
 Герман Викторович Парантаев, 
Александр Сергеевич Чурилин
ИРЭиУ:
Станислав Филиппович Давидюк, 
Валентина Николаевна  Морева, 
Николай Николаевич Феноменов
ИЭиУПС:
Михаил Константинович Авьерино, 
Владилен Васильевич Груздев
Валентин Павлович Рябов, 
Алексей Иванович Шерстюк 
ИДиДПИ:
Галина Федоровна Ивочкина, 
Ольга Михайловна Пошеманская
ЮРИДИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ :

Валерий Анатольевич Быстров 
ИТиМЭО:
Владимир Петрович Кузнецов
ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ ТЕХНИКУМ:
Георгий Васильевич Гурин, 
Светлана Рафаиловна Ковалева 
УПРАВЛЕНИЕ НАУЧНОГО РАЗВИТИЯ:
Нина Максимовна Богданова 
ХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ОТДЕЛ:
Ольга Васильевна Морозова, 
Тамара Васильевна Петухова, 
Зинаида Федоровна Смирнова 

Мы не указываем должности этих ува-
жаемых людей.  Все они равны -  родом из 
трудного детства,  опаленного пожарищем 
Великой войны.  Все они входили в  жизнь че-
рез  невзгоды,  лишения и голод.  Они всё пре-
одолели.  И мы гордимся ими! 

МИР ГУСЭ
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«Актуа льные  проблемы межкультурной  комму-
никации  и  методики  преподавания  ино ст ранных 
языков»  -  т ак  называ лась  межрегиона льная  на -
учно-практиче ская  конференция ,  проходившая  20 
апреля  в  СПбГУСЭ.  Ее  организатором выступила 
кафедра  «Межкультурные  коммуникации» ,  сумев-
шая  собрать   предст авителей  вузов  не  только  на -
шего  города ,  но  и  Саратова ,  Пятигорска ,  Казани  и 

других  городов   для  обсуждения  спо собов  и  воз -
можно стей  преподавания  ино ст ранных  языков  для 
студентов  разных  специа льно стей . 

По сле   пленарного  зас едания  для  удобства  ра -
боты конференции  участники  разделились  на  две 
с екции:  «Лингвистиче ские  проблемы межкультур-
ной  коммуникации»  и  «Проблемы каче ства  под-
готовки  будущих  специа листов  средствами  ино-
ст ранного  языка» .  Важно  заметить ,  что  в  нашем 
университете  лингвистиче ская  конференция  с  це -
лью обмена  опытом была  проведена  впервые .

Наталья  АЛЕКСЕЕВА

Когда  лет  пять  назад  в 
СПбГУСЭ вышел  первый 
номер  журна ла  «Мир  че -
ловека» ,  чит атели  прочи-
т а ли  на  обложке :  «Ответ -
ственный с екрет арь  Е .  П . 
Бугрий» . 

В  институте  социо-
логии  и  управления  со -
циа льными проце сс ами 
тогда  удивлялись :   «Еле-
на  Павловна  у  нас  при-
рожденный замдиректора 
по  учебной  работе .  За -
чем  в  журна л-то  ушла?» 
А  скептики  сомнева лись : 
«Потянет  ли  на  новом ме-

сте?» .
С ейчас  нет  того  журна ла .  Появился  новый,  со -

лидный — «Теория  и  практика  с ервис а» .  На  обло-
жке  т а  же  фамилия  — Бугрий .  Но  должно сть  другая 
— главный редактор .

«Ве зучая» ,  — полагают  некоторые ,  не  догады-
ваясь  о  закономерно сти  т акой  ве зуче сти .  Про сто 
человек  привык  к  делу  подходить  о сновательно , 
выполнять  его  добро сове стно .

А  как  же  работ а  со  студент ами?  Она  продолжа-
ет ся ,  только  не  в  деканате ,  как  раньше ,  а  в  ауди-
тории .  Доцент  Бугрий  чит ает  с егодня   лекции  не 
только  по  мировой  литературе ,  но  и  по  социолинг-
вистике .

У  Елены Павловны — юбилей!  Пожелаем  ей  но-
вых  творче ских  удач!

В.  ТВЕРСКОЙ

В нашем вузе  открылась  Школа  научного  адми-
нист рирования .  Цель  этого  про ект а  — ре а лизация 
инновационных технологий  в  организации  научной 
деятельно сти  подразделений  СПбГУСЭ.

Научный руководитель  про ект а  — проректор  по 
научной  работе ,  д .  с .  н ,  проф.  Р.  А .  Ко стин .   Ко-
ординатор  — нача льник  управления  научного  раз -
вития ,  к .  э .  н . ,  доц .  О .  В .  Кучина ,  преподаватели 
— сот рудники  УНР.

Пути  повышения  научно-издательской  активно-
сти ,  эффективно сти  планирования  и  проведения 
научных  мероприятий ,  организация  НИР —  от 
подготовки  документ ации  до  пре зент ации  разрабо-
ток ,  оформление  конкурсно-грантовой  документ а -
ции ,  подготовка  кадров  высшей  ква лификации ,  ра -
бот а  с  молодыми учёными — обо  вс ем  этом  будет 
рассказано  на  с еминарах  Школы.

Запись  на  с еминары Школы — по  теле фону:  8 
(812)  610-57-22 ,  610-84-36 ;  e -ma i l  для  связи :  skd2-
007@ramble r. ru ,  un r2007@ramble r. ru ,  skd@spbsseu .
ru .  Конт актно е  лицо :  главный специа лист  Отдела 
координации  научного  развития  И .  О .  Бутолина . 

С 12  по  14  апреля   в  нашем университете  про-
ходила  IV Межвузовская  научно-практиче ская  кон-
ференция студентов ,  магистрантов  и  аспирантов 
«Социально-экономиче ские  аспекты сервиса:  совре-
менное  со стояние  и  перспективы развития».   Кро-
ме   студентов  петербургских вузов  в  ней приняли 
участие  представители студенче ства  Южно-Ро ссий-
ского  го сударственного  университета  экономики и 
сервиса  (г.  Шахты) ,  Поволжского  го сударственного 
университета  сервиса ,  Уфимской го сударственной 
академии экономики и  сервиса .  Приехали молодые 

исследователи из  филиалов нашего вуза  — выборг-
ского ,  великолукского ,  псковского ,  старорусского , 
калининградского ,  новгородского ,  кировского .  

Традиционно на  пленарном заседании с  привет-
ственным словом выступили ректор СПбГУСЭ,  про-
фе ссор А.  Д.  Викторов,  проректор по  научной ра-
боте ,  профе ссор Р.  А.  Ко стин  и  руководитель  СНО, 
доцент  К.  В.  Хамаганова .   Среди почетных го стей 
на  пленарном заседании был координатор проек-
та  по  созданию студенче ского  научного  обще ства 
Санкт-Петербурга ,    член городского  студенче ского 
совета  С.  В.  Гончаров . 

Работа  конференции продолжилась  13  апреля  в 
ходе  секционных заседаний институтов  универси-
тета  по  профильным научным направлениям и  шко-
лам. 

Дипломы участников были вручены более  450 
студентам.  По итогам работы секций победителя-
ми и  призерами стали 24  студента .  Особо отмече-
но отличное  каче ство  научных проектов   студентов 
Южно-Ро ссийского  го сударственного  университета 
экономики и  сервиса ,  входящего в  Национальный 
научно-образовательный технологиче ский  консор-
циум в  сфере  сервиса .  Торже ственное  награждение 
со стояло сь  14  апреля  на  общеуниверситетском за-
седании. 

Работу  конференции высоко оценила  не  только 
нынешний председатель  Совета  СНО,  но  и  два  пред-

ше ствующие,  присутствующие на  заседании — Д.  Г. 
Михеева  и  Н.  М.  Алексеева .

Закрытие  научно-практиче ской конференции 
было ознаменовано демонстрационным показом на-
учных работ  студентов  института  дизайна  и  декора-
тивно-прикладного  искусства  СПбГУСЭ и колледжа 
парикмахерского  искусства  и  декоративной ко сме-
тики «Локон»,  с  которым университет  связывают 
партнерские  отношения в  системе непрерывного 
образования. 

Еще одним интере сным событием стало подведе-
ние  итогов  конкурса  кулинарного  мастерства ,  по свя-
щенного  65-летию Победы в  Великой Отече ствен-
ной войне .  Работы представили студенты кафедры 
“Технология  продукции предприятий питания”  под 
руководством профе ссора  М.  Ф.  Цуканова .  Конкурс-
ное  задание  было сформулировано как  “Креативное 
оформление блюд для  праздничнонго  банкета-фур-
шета” .  В соревновании приняли участие  19  студен-
тов ,  продемонстрировавших искусство  приготовле-
ния  разнообразных блюд.  Победителями конкурса 
стали студенты 4  курса  Евгений Лружков и  Антон 
Коро стелев .   Конкурсные работы и  их  яркая  пре-
зентация,  выполненные под руководством доцента 
А.  Б .  Черноморец,  были по  до стоинству  оценены 
всеми студентами,  присутствующими на  церемонии 
закрытия научно-практиче ской конференции. 

Лучшие студенче ские  работы,  представленные на 
ко н ф е р е н ц и и , 
были отмече-
ны диплома-
ми и  ценными 
призами.  Име-
на  победите-
лей отражены 
на  главной 
странице сай-
та  нашего уни-
верситета .

О р г к о м и т е т 
IV Межвузов-
ской научно-
п р а к т и ч е с ко й 
к о н ф е р е н ц и и 
выражает  о со-
бую благодар-
но сть  Адми-
нистрации университета ,  Советам СНО институтов 
за  активную помощь в  организации и  проведении 
конференции.

Полина БАБАЕВА, 
председатель Совета СНО СПбГУСЭ

С егодня  наблюдает ся  смена  ориентиров :  люди , 
которых  раньше  волнова ли  материа льные  и  ду -
ховные  ценно сти  в  равной  степени ,  начинают  от -
давать  приоритет  материа льному.  Вот  почему  мы 
всё  чаще  говорим об  обще стве  пот ребления .

«Обще ство  пот ребления  и  современные  про-
блемы с феры услуг» .  Такова  была  тема  Меж-
дународной  научной  конференции  — Вторых 
Санкт-Петербургских  социологиче ских  чтений , 
прошедшей  в  СПбГУСЭ 15-16  апреля  2010  г.  Пер-
вые  Петербургские  социологиче ские  чтения  со -
стоялись  в  СПбГУ в  прошлом году.  Теперь  эст а -
фет а  была  принят а  нашим университетом.  Во 
Вторых  чтениях  участвова ли  предст авители  37 
регионов  Ро ссии ,  с еми  зарубежных ст ран  мира , 
социологи ,  экономисты,  бизне смены,  а  т акже  ру-
ководители  органов  го сударственного  управле -
ния .

На  пленарном зас едании  с  привет ствиями  вы-
ступили  предс едатель  Комитет а  по  науке  и  высшей 
школе  Санкт -Петербурга  А .  С .  Максимов ,  ректор 
СПбГУСЭ А.  Д .  Викторов ,  проректор  по  науч-
ной  работе  СПбГУ Н.  Г.  Скворцов ,  генера льный 
директор  “X5Re ta i l  Group”  А .  Г.  Павлов .   Были 
заслушаны доклады профе ссоров  В .  Е .  С емено-

ва ,  Т.  И .  Бе з -
денежных,   С . 
А .  Давыдова , 
В .  И .  Ильина , 
доцент а  Г.  А . 
М е н ь ш и к о -
вой .

Затем  на -
ча лась  рабо-
т а  с екций: 
“ С о ц и а л ь н ы е 
п р о ц е с с ы 
обще ства  по-
т р е б л е н и я : 
с о ц и а л ь н а я 
т р а н с ф о р м а -
ция ,  ст рати-
фикация  и  мо-
б и л ь н о с т ь ” , 
“ К у л ь т у р а 
т руда  и  т ру-
довые  отно-

шения  в  современной  Ро ссии” ,  “Го сударство , 
социа льные  институты и  лично сть  в  обще стве 
пот ребления” ,  “Социокультурные  и  экономиче-
ские  аспекты с феры с ервис а  и  проблемы каче ства 
управления” ,  “Миграционные  и  региона льные 
проце ссы и  проблемы в  с фере  услуг” ,  “Молодежь 
в  обще стве  пот ребления”  и  студенче ской  — “Ак-
туа льные  проблемы современного  с ервис а” .

В  по следний  день  со стоялись  круглый стол 
«Обще ство  пот ребления  в  современном социо-
логиче ском дискурс е»  и  про смот р  кинофильма 
«Антите за  П .  А .  Сорокина» .

В  числе  рекомендаций  конференции:  кафедрам 
предложено  включить  тематику  обще ства  пот ре -
бления  в  активный дискурс  в  учебном проце сс е , 
кафедре  социологии  СПбГУСЭ организовать  по-
стоянно  действующий с еминар  по  социа льным 
проблемам обще ства  пот ребления  и  с феры услуг 
с  участием  ученых  и  заинтере сованных  органов 
управления  и  бизне с а  т.  д .

Третьи  Санкт-Петербургские  социологиче ские 
чтения  “Система  образования  — ст ратегиче ский 
ре сурс  ро ссийского  обще ства”  со стоят ся  в  Ро с -
сийском го сударственном педагогиче ском уни-
верситете  им .  А .  И .  Герцена  14 -15  апреля  2011  г.

Ирина  АКСЕНОВА,  Адиля  КОРСАКОВА, 
студентки ЛЭТИ

Фото Михаила  ЖУРАВЛЕВА,  студента ИТиРБ 

НОВЫЙ ПРОЕК Т

Э С ТАФ Е ТА  С О Ц И ОЛ О ГО В

С О В Е Щ А Ю Т С Я 
Л И Н Г В И С Т Ы

МЕЖВУЗОВСКАЯ СТУДЕНЧЕСКАЯ

Р Е Д А К Т О Р

проф.  СПбГУ А.О.  Бороноев
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18-го апреля состоялся день открытых дверей СПБГУ-
СЭ. Погода была дождливой,  но концертный зал Мю-
зик-холла (а  именно там состоялось мероприятие)  был 
наполнен почти до отказа.

Абитуриентов радушно встречали у самого входа и, 
выдавая листовки с  полезной информацией,  провожали 
в фойе,  где были стенды  с  презентациями институтов 
и факультетов вуза.  Заведующие кафедрами у этих ин-
формационных точек консультировали желающих и от-
вечали на вопросы. 

Наргиса  Шарипова,  133 школа:  Об этом дне от-
крытых дверей я узнала от преподавателя своей шко-
лы,  очень интересно узнать про специальность «эко-
номика и управление на предприятии». 

Вскоре абитуриенты и их родители проследовали из 
фойе в зал,  где их заводным танцем на сцене встречал 
коллектив «Raid dance».  А далее началась видеопрезен-
тация вуза,  в  которой рассказывалось о предлагаемых 
нашим университетом специальностях,  среди которых 
такие востребованные направления,  как бухгалтерский 
учет и аудит,  юриспруденция,  экономика,  социология, 
прикладная информатика и т.д . .  Студенты на англий-
ском языке рассказывали о возможностях,  которые пре-
доставляет университет,  про программы обмена студен-
тами с университетами других стран,  про возможность 
получения диплома за-
граничного вуза на базе 
обучения в СПБГУСЭ.

Антон Плотников,  
88 школа:    К нам в 
школу приходили пред-
ставители приемной 
комиссии СПБГУСЭ, и 
я с  другом решил сходить на день открытых дверей. 
Хочу поступать к вам на социологию или на связи с 
общественностью. Надеюсь,  ЕГЭ сдам достойно,  и 1 
сентября стану студентом вашего вуза.

После видеопрезентации на сцену поднялся ректор 
нашего университета Александр Дмитриевич Викторов. 
Он еще раз остановился на ключевых моментах,  осве-
щенных в видео-  ролике,   а  также рассказал о внеучеб-
ной жизни студентов –  творческих и спортивных секци-

ях,   В конце своей информативной речи ректор пожелал 
абитуриентам удачи в сложные и напряженные месяцы 
сдачи экзаменов и,  конечно же,  пригласил всех присо-
единяться к команде студентов СПБГУСЭ.

Юлия Родовская и Надежда Любявая,   233 школа: 
Мы сразу решили поступать к вам в университет, 
так как мы выбрали специальность “мировая эконо-

мика”,  и логично предположить, что лучше всего эту 
специальность преподают в университете сервиса и 
экономики.  У нас даже нет других вариантов,  к  вам 
и только к вам! Этот день открытых дверей жда-
ли и следили за информацией на официальном сайте 
ГУСЭ.

Далее абитуриентам представили не только инсти-
туты,  составляющие университет,  но и средние специ-
альные  учебные заведения,  сотрудничающие с вузом. 
Такие как политехнический техникум,  где на базе 9-ых, 
11-ых классов можно получить образование  по таким 
специальностям,  как  гостиничный сервис,  менеджмент 
по отраслям,  конструирование,  моделирование и техно-

логия швейных изделий, 
парикмахерское искусство 
и т.д .  Или,  скажем,   ка-
федра «Дизайн прически» 
тесно сотрудничает с  кол-
леджем «Локон» –  на его 
базе,  оснащенной совре-
менным оборудованием и 

материалами,  ведутся как теоретические занятия,  так 
и практические –  в  учебных парикмахерских.  Ребята 
–  студенты на сцене Мюзик-холла продемонстрировали 
феерическое шоу,  с  которым они стали призерами Чем-
пионата Европы по парикмахерскому искусству 2010.  На 
сцене танцевали девушки с удивительными вечерними 
прическами,  потом это перешло в зажигательное шоу 
боди-арта со славянскими мотивами.

Татьяна Бронзова,  Гатчинский лицей  № 3 :   Я хочу 
стать дизайнером, очень много слышала про ваш ин-
ститут дизайна и декоративно прикладного искус-
ства.  Про день открытых дверей узнала через интер-
нет.

В течении всего мероприятия по залу курсировали де-
вушки с коробочками,  в  которые можно было опустить 
записки с  вопросами.  И ректор Александр Дмитриевич 
Викторов снова поднялся на сцену,  чтобы ответить на 
них.  Вопросов было множество,  но ни один не остал-
ся без  компетентного ответа.  Говорилось и о проход-
ном балле,  предоставлении общежития,  гибкой системе 
оплаты обучения. . .

Два часа шло мероприятие,  абитуриенты окунулись в 
жизнь вуза,  узнали подробности функционирования та-
кой большой системы как университет.  Ректор отметил, 
что в  2009 году в СПБГУСЭ был самый большой в горо-
де конкурс заявлений,  и выразил надежду на повторение 
такого успеха,  на то,  что сидящие в зале абитуриенты 
станут студентами ГУСЭ, чтобы в будущем после его 
окончания стать успешными и востребованными специ-
алистами.  Мероприятие шло два часа.

Адиля КОРСАКОВА, Ирина АКСЕНОВА

Р а з н о с т о р о н н е г о , 
преданного  науке  и 
фило софии  Анатолия 
Эзелевича  Назиро-
ва   знают  не  только 
к о л л е г и - п р е п о д а в а -
тели ,  но  и  каждый 
студент,  хотя  бы раз 
побывавший у  него 
на  занятиях .  Научная 
деятельно сть   з ахва -
тила   е го  с ердце  еще 
в  школьном возрас -
те .  В  16  лет  на  уро-
ке  по  аст рономии  он 
отвеча л  на  уровне 
доктора  физико-ма-
тематиче ских  наук , 
а  на  втором курс е 
институт а  прочит а л 

лекцию по  ко смологии  ст аршему  курсу.  Однако  одной 
наукой  его  деятельно сть  не  ограничивает ся .  Анато-
лий  Эзелевич  еще  и  по эт.  Нынешним маем  доктор 
фило софских  наук ,  профе ссор ,  з аведующий кафедрой 
фило софии   СПбГУСЭ отмечает  свой  ше стиде сятый 
день  рождения .

–  Анатолий Эзелевич ,  когда  Вы пришли работать 
в  наш вуз?

– 1995  году,  по  окончании  докторантуры,  меня 
пригласил  работ ать  на  кафедру  ее  создатель ,  Оганян  
Каджик  Мартиро сович .Тогда  она  еще  называ лась  ка -
федрой  “Фило софии  социа льной  технологии” .   ИСУ-
СПа   тогда  еще  не  было ,только  кафедра .  Внача ле  мне 
поручили  руководить  СНО,  затем  ст а л  помощником 
проректора  по  во спит ательной  работе ,  а  в  2001  году 
был  назначен  заведующим кафедрой  фило софии  и 
культорологии .  Быть  им  не  хотел :  нагрузка  нема лая , 
обязанно стей  больше  чем  прав .  В  2004-ом  изда л   мо-
нографию “Фило софия  науки”(пятую по  счету) .

–  Помимо научных исследований  Вы еще   и  стихи 

пишите.  В  Канаде   Вас  знают!
– В  Канаде  вышло  два  моих  с борника  стихов .  Кни-

ги  ст а ли  издаваться ,  потому  что  т ам  живет  человек , 
который оказа лся  одновременно  профе ссиона льным 
переводчиком и  по этом.  Он  и  взялся  за  перевод  моих 
с борников .  С ейчас  жду  выхода  т ретьей  книги  -  по эмы 
“Заратуст ра” .  Она  т акже  будет  издаваться  на  русском 
и  английском языках .  Появит ся  и  в  Санкт -Петербур-
ге .

–  Итак ,  энергия  обращена  на  науку  и  поэзию.  А 
как  же Ваши лекции?   Как  они  проходят?

– Из  сво его  выступления  в  аудитории  вс егда  т ак  хо -
чет ся  сделать  небольшой  шедевр .  К  каждой  лекции 
готовлюсь  с  полной  с амоотдачей .  Думаю,что  студен-
ты  чувствуют  т ако е  заинтере сованно е  отношение  к 
ним.

–  Где  Вы черпаете  энергию? Как  успеваете?
– От  различной  интенсивной  деятельно сти  необхо-

димо  отвлекаться ,  иначе  с ама  деятельно сть  не  будет 
эффективной .  Надо  уметь  лениться ,  надо  давать  с ебе 
отдыхать ,  высыпаться .  Я  могу  позволить  с ебе  не  со -
вершать  какие-то  внешние  действия ,  но  внут ренне  я 
что -то  делаю,  мышление  работ ает.  Могу  играть  в  ком-
пьютерные  игры,  в  бильярд ,  шахматы.  Иногда   играю 
в  настольный теннис  и ,  говорят,  неплохо .

–  Что еще  не  сделано  из  того ,  что  должно быть 
сделано?

– В  настоящее  время  готовлю городскую межвузов-
скую конференцию,  в  которой  примут  участие  вс е  ве -
дущие  специа листы Санкт-Петербурга  и  сот рудники 
кафедры.

Собираюсь  издать  с борник  “По этика  Ницше” .  Ос е -
нью этого  года  планирует ся  выход  мо ей  монографии 
по  дист анционному  обучению.  И  наконец ,  готовлю 
по собие  по  фило софии  науки .  Научная  деятельно сть , 
т акже  как  и  по эзия ,  т ребует  вдохновения .  По этому 
вс е ,что  я  делаю,  я  делаю бе з  насилия  над  собой .

Беседовала  Ксения  АНАСТАСОВА, 
студентка  кафедры журналистики

Что такое  юбилей для  современного  человека? 
Скорее  всего ,  большинство людей отно сятся  к  этой 
дате  как  к  празднику во споминаний.  Но юбилей 
не  только черта ,  подводящая итог,  но  и  стартовая 
линия,  с  которой начинается  новый этап движения 
вперед!  Именно такими словами  можно охаракте-
ризовать  пятилетие  кафедры социологии,  заведую-
щим которой является  Роман Алексеевич Ко стин, 
доктор социологиче ских наук ,  профе ссор и  прорек-
тор  СПбГУСЭ по научной работе .

–  Роман Алексеевич,  как  Вы ощ ущаете себя в 
качестве заведующего кафедрой?

– Заведующий кафедрой социологии в СПбГУСЭ 
–  это очень почетная,  но в  том числе и сложная мис-
сия… Ощущения разнообразные:  и чувственные и 
прагматичные,  а  все в  совокупности дает возмож-
ность понимать,  что создавая кафедру,  ты несешь за 
нее ответственность как за  ребенка,  которого нужно 
не только родить,  но еще и воспитать.  Подготовка 
социологов в сервисном вузе возлагает серьезные 
обязательства  на того,  кто возглавляет кафедру,  и 
на людей,  которые  ведут подготовку будущих спе-
циалистов в данной области.

Сегодня мы празднуем  пятилетие  кафедры как 
само стоятельной  структурной единицы нашего 
университета ,  хотя  она  начала  функционировать  с 
2002 года .  И е сли говорить  об  истории,  то  рань-
ше кафедра  называлась  «Социология  и  социальная 

работа»  –  я  был ее  заведующим.  А в  2005 году мы 
разделились  на  две  параллельные специально сти, 
потому что  объем работы был огромным,  у  нас  на-
считывало сь  60  учебных дисциплин. 

–  На Ваш взгляд,  5  лет для кафедры –  это много 
или мало?

Конечно же,  это  мало.  Традиции нашей кафедры 
только начинают формироваться ,  потому что   долж-
но пройти 3-4  выпуска ,  прежде чем любая  кафедра 
станет  самодо статочной,  люди,  которые работают 
на  кафедре ,  поймут ради чего  и  с  кем решаются  во-
про сы подготовки студентов .  Так  что  5  лет  –  это 
совсем  небольшой срок  с  временной точки зре-
ния .  Но хотело сь  бы сказать ,  что  за  этот  период 
мы сформировали очень  хороший коллектив  про-
фе ссорско-преподавательского  со става :  сегодня на 
кафедре  работает  19  человек ,  среди них  5  докто-
ров  социологиче ских наук  (по  всему городу их  чуть 
более  70) ,  7  кандидатов  наук .  Приятно о сознавать , 
что  у  нас  много  молодых кадров  –  средний возраст 
сотрудников со ставляет  37  лет.

–  Каковы ближайшие планы кафедры?
Планов много .  Самый главный –  позициониро-

вать  нашу кафедру  в  укрупненном режиме на  со-
циальном поле  Санкт-Петербурга  и  Ленинградской  
области.  Сделать  все  возможное для  того ,  чтобы 
во  многих филиалах нашего университета  была от-
крыта  специально сть  «Социология»,  потому что  в 
крупных городах,  таких как  Псков ,  Выборг,  Вели-
кий Новгород,  в  этом е сть  большая потребно сть .  И 
еще одна  жизненно необходимая  вещь,  связанная  с 
деятельно сть  кафедры,  –  это   открытие  диссертаци-
онного  совета ,  где  наши выпускники,  аспиранты и 
преподаватели смогли бы защищать  кандидатские  и 
докторские  диссертации.

Беседовала Наталья АЛЕКСЕЕВА
На снимке:  проф.  Р.  А.  Костин и заместитель заве-

дующего кафедрой социологии доц.  Е.  В.  Шишкина

АНШЛАГ В 
МЮЗИК-ХОЛЛЕ

Ф И Л О С О Ф  И  П О Э Т

МОЛОДЫ И САМОДОСТАТОЧНЫ

Санкт-Петербургский государственный универ-
ситет сервиса и экономики объявляет выборы на 
замещение вакантной должности: 

1. Директора института экономики и управле-
ния предприятиями сервиса;

2. Заведующего кафедрой:
– «Высшая математика»;
– «Государственное право»;
– «Предпринимательское и сервисное право»;
– «Предпринимательство и управление ЖКХ»
– «Химия»;
– «Организационно-правовое обеспечение ис-

полнительного производства»;
– «Уголовное право»;
– «Гражданское право»;
Срок подачи заявления в Ученый совет уни-

верситета – 1 месяц со дня опубликования объ-
явления.

Справки по тел.: 610-57-37.
А. Т. Кириллов, ученый секретарь  

Ученого совета СПбГУСЭ

В Ы Б О Р Ы
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НАД НОМЕРОМ РАБОТАЛИ

«Рos t -p roduc t ion»  — название  га ла -показа  луч-
ших  студенче ских  работ  кафедры «Дизайн  ко стю-
ма»  СПбГУСЭ,  прошедшего  в  рамках  недели  моды 
«Д е филе  на  Неве» .  Заведующая  кафедрой ,  доцент 
Елена  Бадмаева  отметила ,  что  участие  в  т аком с е -
рье зном мероприятии  — большая  че сть  для  студен-
тов  и  показатель  того ,  что  их  работы могут  быть 
предст авлены рядом с  коллекциями  высоких  про-
фе ссиона лов  от  мира  моды.

«Рos t -p roduc t ion»  — термин ,  означающий пери-
од  обработки  от снятого  киноматериа ла :  редакция , 

монт аж,  озвучивание  и  т.д .  «Pos t -
p roduc t ion»  — название  студен-
че ского  показа  — мет афора  эт а -
па  их  собственного  творче ства , 
когда  с амо е  важно е  вроде  бы 
уже  завершило сь  («фильм снят» 
— они  уже  вс ему  научены) ,  но 
с амо е  важно е  еще  впереди  (их 
с амо стоятельная  «жизнь  в  искус -
стве») .  Но  это ,  кажет ся ,  т акже  и 
мет афора  со стояния  современ-
ного  уже  предельно  бе сст раш-
ного  социума .  Недаром название 
вс ему  показу  взято  из  коллекции 
Окс аны Козловой  (руководитель 
— доц .  В .  В .  Бухинник) ,  разви-
вающей  тему  эволюции .  Полная 
асиммет рия  и  плавно сть  линий 
подчеркива ли  «мут ацию» при-
родных  форм привычных вещей 

— вс е  ко стюмы созданы приемом де формации , 
где -то  плотно  облегая  тело ,  а  где -то  выходя  за  е го 
пределы.  Особа  в  т аком фант астиче ском одеянии 
не  боит ся  уже  никакого  будущего .  Она  и  е сть  это 
с амо е  будущее .

Кокетливую оптимистично сть  предлага ла  кол-
лекция  Ирины Шабановой  «Ля  fu tu re» .  Вс ерье з , 
оказывает ся ,  можно  запро сто 
очутиться  в  будущем в  с амый 
напряженный момент.  Тогда  вы 
действительно ,  наверно е ,  с е -
годня  успеете  вс е…

Столь  же  игриво  и  предло-
жение  Елены Черемисиной  в 
коллекции  «Caske t» .  Дамские 
штучки  (пуговицы и  перчат -
ки) ,  «разбро с анные»  по  вс ем 
ко стюмам выглядят  не  с енти-
мент а льно ,  а  помогают  создать 
образ  дер зкой  и  чудаковато-не -
предсказуемой  крас авицы,  гор-
до  уверенной ,  что  она  неот раз -
има .

Для  подобных  же  преле стниц 
создана  коллекция  «Бравый 
день»  Светла -
ны Гиричевой . 
Они  с ами  с ебя 
наградили  де -
к о р а т и в н ы м и о р д е н а м и , 
как  брошками. Р о м а н т и к а 
и  милит ари  легко д о п о л н я ю т 
друг  друга  в  буш- лат ах  и 
клетчатых  га ли- фе .

« Г л е й п н и р » — т ак  в 
г е р м а н о - с к а н д и - н а в с к о й 
мифологии  на - з ы в а л и 
волшебную цепь , к о т о р у ю 
невозможно  разо - рвать .  В 
одноименной  кол- л е к ц и и 
Анаст асии  Фонь- к и н о й 
цепи  являют ся  не п р о с т о 
акс е ссуаром,  а  цен- т р о м 
идеи ,  вокруг  которой ф о р м и -
рует ся  собственно ко стюм. . .

Оригина льные  фант азии  на  тему  ма ленького 
черного  платья  предложили  студенты 5  курс а  (ру -
ководитель  курс а  — доц .  В .  В .  Бухинник) .  У  Ека -
терины Филатьевой  («Не  вниз  ногами ,  не  кверху 
головой»)  вс е  перевернуло сь  в  нашем мире  –  вот 
и  воротничок  внизу  платья ,  а  подол  –  наоборот. 
У  Ма лики  Назировой  («За  минуту  до…»)  то ,  что 
видимо ,  являет ся  черным платьицем в  виде  драпи-
ровки  «кинуто»  на  белую о снову  — это  черно е  пла -
тье ,  которо е  только  что  сняли  или  еще  не  надели . 
Абсолютная  свобода  — платье  зажило  отдельной 
жизнью от  сво его  «но сителя» .  У  Ольги  Родыгиной 
(«Парад  пам-пам»)  оно  и  вовс е  с  гус арской  брава -
дой  «сжа ло сь»  до  циркового  купа льника .  У  Юлии 
Болдышевой  («Исче знувшая  планет а»)  платье  со -
стоит  из  светоот ражательных  лент  — оно  и  е сть , 
и  е го  в  этой  Вс еленной  нет.  Мария  Федорова  до -
вела  размышления  о  лаконично сти  современного 
облика  до  апогея  — молча ливо-бе сслове сны мини-
ма листичные  черные  ко стюмы коллекции  «Nib le» 
(Единица  измерения  информации  равная  половине 
байт а ) .  Черные  квадраты на  лицах  — ответ  про-
роче ствам  Ма левича  человека  ХХ1 века  уже  почти 
слившего ся  с  клавиатурой  компьютера :  динамизм 
современного  социума  т ребует  от  него  чре звычай-
ной  экономии  энергии  для  поддержания  душевных 
сил…

Творче ских  успехов  — вс ем  участникам и  их  пе -
дагогам .  «Рos t -p roduc t ion»  — вс е  только  начинает -
ся .  Присо единяйте сь !

Влада  ЛИПСКАЯ,
доцент кафедры «Дизайн  костюма»

Студенты Институт а  региона льной  экономики  и 
управления  Андрей  Титов ,  Конст антин  Латышев , 
Маргарит а  Нелюбина ,  Екатерина  Ляпина ,  Ирина 
Иванова  и  Лилия  Корнеева  впервые  выступили  в  
роли  дипломатов ,  з ащищая  интере сы Португа лии 
на  прошедшей  в  нашем городе  14 -й  конференции 
«Санкт-Петербургская  модель  Организации  Объ-
единенных  Наций» .  Вме сте  с  другими  предст ави-

телями  гимназий  и  школ ,  молодежных клубов  и 
вузов  Санкт -Петербурга ,  школ  Мо сквы,  а  т акже 
учебных  заведений  ст ран  ближнего  и  да льнего 
Зарубежья  (450  делегатов! )  ребят а  моделирова ли 
работу  ре а льной  ООН –  участвова ли  в  зас еданиях 
комитетов ,  Пленарном зас едании  Генера льной  Ас-
с амблеи ,  в  обсуждении  про ектов  ре золюций .  

«Модель  ООН» –  международная  программа  до-
полнительного  образования  ст арших  школьников 
и  студентов ,  направленная  на   формирование  у 
молодежи чувства  ответ ственно сти  за  будущее 
человече ства ,  развитие  навыков  взаимодействия 
между  молодыми людьми из  разных  ст ран ,  во с -
пит ание  умения  смот реть  на  мир  глазами  другого . 
В  Европе  программа  возникла  в  Гааге  (Нидерлан-
ды)  в  1968  году  и  в  настоящее  время  объединяет 
тысячи  молодых  людей  и  преподавателей  из  более 
чем  90  ст ран  мира .  В  Санкт -Петербурге  «Модель 
ООН» действует  с  1997  г.  на  базе  гимназии  № 157 
имени  принце ссы Е .  М.  Ольденбургской .

Участие  в  конференции  «Модель  ООН» –  одно 
из  мероприятий  Лингвистиче ского  клуба ,  создан-
ного  в  2009  г.  студент ами  ИРЭУ. 

За  год  работы клуб  провел  свыше де сяти  зас еда -
ний  по  лингво ст рановедению,  культурному  насле -
дию Ро ссии  и  зарубежных ст ран ,  развитию умений 
иноязычной  речевой  деятельно сти  и  др .  Лингви-
сты взаимодействуют  с  Управлением международ-
ного  сот рудниче ства  СПбГУСЭ,  получая  от  него 
активную поддержку.  Так ,  на  специа льном зас е -
дании  клуба ,  проходившего  в  рамках  Дней  студен-
че ской  науки  в  декабре  прошлого  года ,  проректор 
по  международному  сот рудниче ству  МВА-проф. 
Е .  В .  Викторова  прочит а ла  лекцию «Болонский 
проце сс :  Ро ссия  в  международном образователь -
ном про ст ранстве» ,  а  студенты подготовили  и 
предст авили  ше сть  докладов  на  английском языке 
по  экономиче ской  тематике . 

Студенты клуба  работ а ли  волонтерами  на  Меж-
дународном форуме  «Туризм  и  го стиничный биз -
не с» .  Они  принимают   участие  в  мероприятиях , 
проводимых  Генера льным консульством США в 
Санкт -Петербурге ,  на лаживают  конт акты с  мо-
лодежными лингвистиче скими организациями ,  
предст авителями  других  культур .

Клуб  ст ановит ся  популярным.  Его  членами 
ст а ли  студенты университет а  прикладных  наук 
г.  Лаурея  (Финляндия) ,  проходящие  обучение  в 
СПбГУСЭ в  рамках  программы обмена ,  и  намере-
ны вступить  аспиранты и  магист ранты других  ин-
ститутов  нашего  университет а .  По  сути ,  Лингви-
стиче ский  клуб  являет ся  о собой  инновационной 
формой  обще ственной  деятельно сти  студентов  в 
с фере  международного  образования ,  межъязыко-
вой  и  межкультурной  коммуникации .

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
С Ю Б И Л Е Е М !
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То р ж е с т в е н н о е  н а г р а ж д е н и е  п о б е д и т е л е й 
ко н к у р с а  н а  л у ч ш у ю  ко м н ат у  в  м е ж ву з о в -
с ко м  с т уд е н ч е с ко м  го р од ке  с о с т о я л о с ь  н а 
з а с е д а н и и  У ч е н о го  с о в е т а  С П б Г У С Э .

П оч е т н ы е  д и п л о м ы  и  ц е н н ы е  п од а р к и 
( ж и д ко к р и с т а л л и ч е с к и й  т е л е в и з о р  и  м у з ы -
к а л ь н ы е  ц е н т р ы )  п о л у ч и л и :  з а  п е р в о е  м е -
с т о  ко м н ат а  № 9 0  с т уд е н ч е с ко го  д о м а  №  1 0 
( вт о р о к у р с н и ц ы  И С У С П  Х а в а  Е в л о е в а ,  З а -
р е т а  Х а м ч и е в а  и  Ло л и т а  Д а к и е в а ) ;  з а  вт о -
р о е  м е с т о  ко м н ат а  № 2 2 5  д о м а  №  9  ( Ю л и я 
Ку т я в и н а  —  3  к у р с  И С У С П  и  А н а с т а с и я 
Ко л о м е й ц е в а  —  2  к у р с  И Т Р Б ) ,  з а  т р е т ь е 
м е с т о  ко м н ат а  № 9 5  д о м а  №  8  ( т р е т ь е к у р с -
н и ц ы  И Д Д П И   Н и н а  К а р е л о в а  и   Л и л и я  С о -
ко в а ,  а  т а к ж е  с т уд е н т к а  3  к у р с а  Ю р и д и ч е -
с ко го  и н с т и т у т а  Кс е н и я  Е к и м е н ко ) . 

С м о т р - ко н к у р с  б ы л  о р г а н и з о в а н  с  ц е л ь ю 
ул у ч ш е н и я  у с л о в и й  п р ож и в а н и я ,  б ы т а  и  о т -
д ы х а  с т уд е н т о в ,  а  т а к  ж е  п р и в л еч е н и я  и х  к 
а к т и в н о м у  у ч а с т и ю  в  ж и з н и  у н и в е р с и т е т а .

Гл а в н ы м и  к р и т е р и я м и  о т б о р а  б ы л и  р а -
ц и о н а л ь н о е  д е л е н и е  ко м н ат ы  н а  з о н ы  д л я 
о т д ы х а ,  р а б о т ы  и  п и т а н и я ,  ч и с т о т а  и  у ю т, 
э л е м е н т ы  т в о рч е с ко го  о ф о р м л е н и я ,  ко т о -
р ы е  х а р а к т е р и з у ю т  и н д и в и д у а л ь н о с т ь  ж и -
ву щ и х  в  н е й  с т уд е н т о в .  У ч и т ы в а л и с ь  о т -
с у т с т в и е  д о л го в  п о  о п л ат е  о б щ е ж и т и я , 
с о бл юд е н и е  п р а в и л  п р ож и в а н и я ,  п р од л е -
н и е  р е г и с т р а ц и и .

В ы б о р  п е р е д  ко м и с с и е й  с т о я л  н е  п р о -
с т о й ,  в е д ь  в с е  ко м н ат ы  б ы л и   хо р о ш о  п од -
го т о в л е н ы  и  уд и в и л и  с в о и м  о ф о р м л е н и е м 
и  у ю т о м .

Я н а  Г У Щ И Н А

Олимпийский  чемпион , 
второкурсник  ИТиМЭ О 
Михаил  Игнатьев  16  март а 
ст а л  победителем  ше стого 
эт апа  пре стижной  ит а льян-
ской  многодневки  «Тир-
рено-Адриатико» .  Успех 
прине с  затяжной  рывок  за 
не сколько  километ ров  до 
финиша .  Победа  Игнатье -
ва  ст а ла  первой  в  гонках 
высшей  категории  для  ро с -
сийской  профе ссиона льной 
велогоночной  команды «Ка-
тюша» ,  за  которую Михаил 
выступает  с  прошлого  года .  За  «Катюшу »  борет ся 
и  однокурсник  Михаила  из  ИТиМЭ О — Николай 
Трусов .

Желаем  спорт сменам да льнейших  спортивных 
побед ,  а  т акже  успехов  в  учёбе .

СПОРТКЛУБ

«РOST-PRODUCTION»

Б И Т В А  З А  « К АТ Ю Ш У »

ТЕЛЕВИЗОР ЗА КОМНАТУИГРАЕМ В ДИПЛОМАТОВ

ГАЛИНУ АЛЕКСАНДРОВНУ УСПЕН-
СКУЮ, доцента кафедры ПФ (род. 1 
апреля);

АНАТОЛИЯ ВАСИЛЬЕВИЧА ЕВМЕНОВА, 
доцента кафедры ДПИ (род. 2 апреля 

1945 г.);
АЛЕКСАНДРА ВИКТОРОВИЧА ГОЛОВКО, дирек-

тор Сыктывкарского филиала (род. 6 апреля 1960 г.);
ВЛАДИМИРА ПЕТРОВИЧА КИСЕДОБРЕВА, про-

фессора кафедры ЭТУР (род.7 апреля 1945 г.);
ЛЕОНИДА АЛЕКСАНДРОВИЧА КОСОЛАПОВА, 

профессора кафедры ПиУЖКХ (род. 7 апреля 1945 г.);  
ИРИНУ ЮРЬЕВНУ ПОПОВУ, старшего преподава-

теля кафедры ЭОиП (род. 8 апр.) 
ВИТАЛИЯ ВЛАДИМИРОВИЧА ЛЕБЕДЕВА, доцен-

та кафедры ИП (род. 10 апреля 1950 г.);
АНАТОЛИЯ ПЕТРОВИЧА БРАВЦЕВА, доцента ка-

федры УКиЭТУ (род. 15 апреля 1940 г.);
ВЛАДИМИРА АЛЕКСАНДРОВИЧА СТРАХОВА, 

старшего преподавателя кафедры Тур (род. 15 апреля 
1945 г.);

ВЕРУ ПАВЛОВНУ ПУШКИНУ, ассистента кафедры 
ВМ (род. 15 апреля); 

АЛЕКСАНДРА АЛЕКСАНДРОВИЧА БОЧКОВА, 
профессора кафедры ТОТС (род. 18 апреля 1950 г.);

ЕЛЕНУ ПАВЛОВНУ БУГРИЙ, главного редактора 
журнала «Теория и практика сервиса» (род. 18 апре-
ля);

СЕРГЕЯ НИКОЛАЕВИЧА ПОЛТОРАКА, профессо-
ра кафедры СКСиТ (род. 18 апреля 1955 г.);

ЛАРИСУ АНАТОЛЬЕВНУ ЕРШОВУ, преподавателя 
кафедры ПТ (род. 19 апреля);

АЛЕКСАНДРУ ВАСИЛЬЕВНУ ВАРТАНОВУ, асси-
стента кафедры ИНФ (род. 24 апреля);

ЮРИЯ МАРСОВИЧА ИСКАНДЕРОВА, профессора 
кафедры АС (род. 26 апреля 1960 г.);

ВИТАЛИЯ ИВАНОВИЧА СИМОНЕНКО, препода-
вателя  кафедры ПТ (род. 27 апреля 1954 г.). 

Желаем юбилярам новых успехов в работе, счастья и 
благополучия в личной жизни, отменного здоровья!


